



**AMETRALLAN BUS.** Grupo de terroristas ametralló ayer por la mañana las llantas de un bus de la ruta 22, en las inmediaciones del Cine Viéytez, calle a San Antonio Abad. Después colocaron pancartas y dejaron regados panfletos. Los pasajeros huyeron temerosos de ser alcanzados por las balas.

## Cooperativistas No Recibirán Pagos Hoy

Los trabajadores y miembros de las cooperativas estatales y privadas no podrán cobrar sus salarios este día, ya que los bancos del Gobierno tienen órdenes de no hacer efectivos esos cheques, como una medida de presión para que esas

personas tomen parte en la "marcha de la vergüenza".

Los afectados que pidieron explicación a los bancos, afirman que se les dijo que "por atrasos en la auditoría" no se po-

—Favor pase a la página 30.

## Juez Nombra 3 Defensores de Oficio a Sra. de Santín

Debido a que la señora Blanca Gloria Amaya de Santín, acusada de una estafa millonaria de dólares en la que involucra a altos funcionarios democristianos, no tiene dinero para pagar defensor, el Juez 30. de lo Penal, Dr. Daniel González

Romero, le nombró tres defensores de oficio.

La señora Amaya de Santín, ex secretaria de Casa Presidencial, se encuentra presa desde el año pasado, acusada estafar a numerosas perso-

—Favor pase a la página 29.

## Nuevo Centro Penal en Tonacatepeque

El viernes por la mañana fue inaugurado por el Ministro de Justicia en la ciudad de Tonacatepeque, un centro penal que albergará a 220 reclusos, muchos de los cuales se encuentran actualmente guardando prisión en las diferentes penitenciarias del país.

Al acto de inauguración que inició a las 11:30 de la mañana, asistieron funcionarios de la Dirección General de Centros Penales y de readaptación, personal administrativo del nuevo centro penal y demás personalidades

—Favor pase a la página 30.

## Terroristas Atraviesan Autobús

Un autobús de la ruta 22 fue tiroteado ayer en la calle a San Antonio Abad por terroristas que viajaban en la misma unidad y luego la atravesaron en medio de la vía para cerrar el paso.

Cuatro sujetos jóvenes que momentos antes habían abordado el vehículo encañonaron con armas de fuego al motorista y cobrador a poca distancia del Cine Viéytez, cerca de la colonia Centro América, y los obligaron a atravesar el vehículo a lo ancho de la calle.

Al bajarse, los terro-

—Favor pase a la página 29.



**ULTIMADO.** El portador de carne Carlos Mauricio Orellana, de 29 años, fue ultimado ayer de un balazo en la cabeza.

## Detención Contra dos en Asesinato de Larín

Ha sido decretada la detención provisional en el Juzgado 10. de lo Penal para los dos presuntos autores materiales de la muerte del gerente general de una distribuidora de vehículos.

De acuerdo a las diligencias extrajudiciales, el vigilante José Santos Portillo Romero y el ex agente de un cuerpo de seguridad, Denis Antonio Chirino Delgado, secuestraron y asesinaron a tiros al ejecutivo Oscar Armando Larín dentro del vehículo del ahora occiso, el 15 de enero último.

Por acusarse de ser autora intelectual del crimen está presa la Lic. Vilma Graciela Jovel Cuéllar, ejecutiva de la misma empresa en que trabajaba Larín.

De acuerdo con las investigaciones policiales, Portillo y Chirino, contra quienes se ha decretado detención provisional, recibieron 10 mil colones por llevar a cabo el secuestro del alto ejecutivo y darle muerte a tiros el mismo día del plágio.

Se dice que Portillo Romero fue contratado por la Jovel Cuéllar para que realizara primeramente el secuestro y seguidamente el crimen ocurrido en una zona alta de la colonia Escalón.

La mujer, se informa, fue quien le proporcionó incluso a su cómplice un croquis de la ruta que a diario realizaba el señor Larín de su casa hasta su trabajo en una distribuidora de carros en esta capital, en donde tenía 30 años de labor.

En el juzgado los dos imputados negaron los cargos, pero extrajudicial-

—Favor pase a la página 43.



**NUEVO PENAL.** Después de 5 años de haber sido construido fue inaugurado el viernes por el Ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa, el nuevo penal de Tonacatepeque, que fue construido a un costo de casi 5 millones de colones y ocupa 4 manzanas. Agentes muestran las celdas de los reos comunes.

## 13 de Febrero Inauguran Temporada de Teatro Rex

Los destacados grupos "Vivencias", "Camaleón" y "Hamlet" participarán en la Segunda Temporada del Gran Teatro Rex, que será inaugurada el viernes 13, se informó ayer por la mañana en rueda informativa en la cual estuvieron los directores de los elencos artísticos y ejecutivos de la Cigarreira Morazán.

El Ing. Gilberto Casanova, de la mencionada empresa, dijo que el año pasado el Gran Teatro Rex sentó una marca sin precedentes en el país, ya que se cubrieron 53

semanas en cartelera con un total de 148 presentaciones, tanto en San Salvador como en el interior. La asistencia del público fue de más de 40 mil personas.

Por su parte, el Lic. Eugenio Acosta Rodríguez dijo que la comedia ligera fue lo que más impactó en el espectador, que está ávido de un espectáculo sano y divertido que lo distraiga de la rutina diaria.

Los informantes indicaron que obras tales como "Yo quiero ser

—Favor pase a la página 29.

## Falta Definición en Dirigencia de AEAS

La entrega de tarjetas de diesel ayer viernes tuvo el fin de "sugerirles" a los empresarios de autobuses que presten las unidades para trasladar a los "voluntarios" que participarán en la

popularmente llamada "marcha de la vergüenza", denuncian empresarios que a la vez critican la falta de definición de los dirigentes de la

—Favor pase a la página 30.

## Tablero Judicial

**Reconocen 18 Cadáveres Durante Presente Semana**

En el transcurso de la presente semana, las autoridades judiciales de San Salvador han reconocido los cuerpos de 18 personas, fallecidas por diversas causas.

La Br. Luki Fernández, Secretaria del Juzgado 40. de Paz, informó que de los 17 reconocimientos

—Favor pase a la página 43.



**DECOMISO.** Soldados de la 1a. Brigada de Infantería desmantelaron un campamento terrorista en las vecindades del cantón Agua Caliente, de Tonacatepeque. Los terroristas huyeron dejando abandonado abundante material bélico, como fusiles, radio-comunicadores, medicinas, cargadores, uniformes y ropa de civil.

**¡Ultima Hora!**

—Favor pase a la página 60.